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TERRI AGNEW : Nous vous remercions de parler à un rythme raisonnable pour 

l’enregistrement et l’interprétation. Nous allons bientôt pouvoir 

commencer la séance. L’enregistrement est maintenant lancé. 

Excellent. Un instant s’il vous plaît.  

 Bonjour et bienvenue à cette séance de mise à jour sur les 

politiques pour ICANN75. Je m’appelle Terri et je suis la 

responsable de la participation à distance pour cette séance. 

Veuillez noter que cette séance est enregistrée et qu’elle suit les 

normes de comportement attendu de l’ICANN.  

 Les questions et les commentaires soumis dans le chat ne seront 

lus à voix haute que s’ils sont présentés sous la forme appropriée 

comme je l’ai indiquée. Je vais lire les questions et les 

commentaires à haute voix pendant le temps alloué par le 

président ou le modérateur de cette séance.  

 Les services d’interprétation simultanée sont disponibles en 

anglais, français, espagnol, arabe, russe et portugais. Cliquez sur 
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l’icône d’interprétation sur Zoom et sélectionnez la langue dans 

laquelle vous souhaitez écouter la séance.  

 Si vous souhaitez parler, veuillez lever la main dans la salle Zoom 

en utilisant le bouton « Réaction ». Et lorsque le modérateur de la 

séance dira votre nom, veuillez activer votre micro et prendre la 

parole. Avant de prendre la parole, assurez-vous d’avoir 

sélectionné la langue dans laquelle vous allez parler dans le 

menu d’interprétation. Veuillez indiquer votre nom pour 

l’enregistrement et la langue dans laquelle vous allez parler si ce 

n’est pas l’anglais. Au moment de parler, veillez à mettre en 

sourdine tous les autres dispositifs et les notifications. Veuillez 

parler clairement et à un rythme raisonnable pour permettre une 

interprétation exacte de vos propos.  

 Cela dit, je vais maintenant donner la parole à David Olive. 

 

DAVID OLIVE : Merci beaucoup Terry.  

 Bonjour à toutes et à tous pour ce webinaire sur les politiques. Je 

suis vice-président pour le développement des politiques et nous 

allons parler des différentes séances que nous aurons à 

l’ICANN75. Il s’agit d’une réunion générale annuelle pour la 

collaboration, pour l’éducation et pour une transition ainsi 

qu’une célébration. La communauté de l’ICANN va parler de 

divers thèmes pour le développement des politiques. Je pense 
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que tout cela va vous intéresser et que vous allez pouvoir 

participer à ces discussions. Nous allons également explorer les 

séances plénières, notamment sur la fragmentation de l’Internet. 

Donc nous sommes très satisfaits de parler de ces thématiques et 

de parler de cette participation et collaboration.  

 Nous allons avoir une journée technique, Tech Day. Nous allons 

parler d’un atelier sur la sécurité de l’Internet et sur la stabilité 

également de l’Internet avec les différentes entités de l’ICANN. 

Nous allons donc avoir beaucoup de séances d’information à 

l’ICANN75.  

 D’autres réunions importantes également de l’AGM, ce sont les 

réunions du Conseil d’Administration avec les différentes parties 

prenantes. Vous allez participer à cette séance avec le Conseil 

d’Administration, mais ce sera également un moment de 

transition car il va y avoir de nouveaux présidents de comités et 

de commissions et il y aura de nouveaux visages que nous allons 

découvrir.  

 Nous allons célébrer également. Nous allons vous remercier, vous 

remercier pour tous les efforts que vous avez effectués dans le 

développement des politiques. Nous allons célébrer nos réussites 

avec le prix du docteur Tarek Kamel. Comme vous le voyez, l’AGM 

va beaucoup offrir. Cette réunion générale annuelle se déroulera 

également en présentiel et en mode virtuel.  
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 Je vais maintenant donner la parole à tous les membres de 

l’équipe et tout d’abord à Andrea. Andrea, merci de nous indiquer 

où nous en sommes.  

 

ANDREA GLANDON : Avant de commencer avec nos conversations, j’aimerais vous 

parler un petit peu de ce webinaire aujourd’hui.  

 Nous allons avoir quatre panels qui vont se concentrer sur les 

points marquants des séances chaque jour à ICANN75. C’est un 

peu différent par rapport aux webinaires qui étaient basés sur des 

thématiques ces dernières années ; nous essayons de changer un 

peu les choses. Nous allons essayer d’être animé durant ces 

séances.  

 Nous avons des membres de l’équipe chargée des politiques qui 

vont parler de ces points marquants pendant toute la semaine 

d’ICANN75. Nous aurons ensuite la possibilité de poser des 

questions aux panélistes et nous soulignerons les informations 

importantes. 

 Il s’agit d’une salle Zoom et d’une réunion Zoom aujourd’hui, 

donc vous serez en mesure de poser des questions dans le chat 

comme l’a indiqué Terri et vous pourrez également lever la main. 

Si nous n’avons pas le temps de répondre à vos questions, nous 

nous assurons d’assurer un suivi après la séance. Nous serons 

également très heureux de fournir des documents de ressources 



ICANN75 Semaine de préparation – Point d’information sur les politiques                             FR 

 

Page 5 sur 49 
     

pour les participants. Terri va placer ces liens dans le chat 

également. Ce document contient des liens et des informations 

qui vont permettre de suivre la séance d’aujourd’hui. N’hésitez 

pas à ouvrir ce document et à vous y référer.  

 Avant de commencer, j’aimerais vous parler un petit peu de 

l’équipe des politiques par rapport à la structure générale de 

l'ICANN.  

 Le développement de politiques est basé sur le modèle 

multipartite de l'ICANN. Il s’agit d’un modèle de gouvernance 

décentralisé qui permet d’avoir une élaboration de politiques 

basée sur le consensus et la communauté. Les comités 

consultatifs et organisations de soutien participent à ce travail 

avec l’organisation ICANN. Vous allez rencontrer beaucoup de ces 

personnes aujourd’hui qui soutiennent le travail des SO et des AC.  

 Notre rôle sera de soutenir 141 séances basées sur la 

communauté sur les 171 séances qui vont se dérouler durant 

ICANN75. Donc nous allons être très occupés durant cette 

semaine et nous serons très heureux.  

 Nous allons commencer. Notre premier panel sera les points 

marquants pour samedi et dimanche. Je vais donner la parole à 

Chantelle Doerksen qui va nous parler d’At-Large.  
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CHANTELLE DOERKSEN : Merci beaucoup Andrea. 

 Bonjour, je m’appelle Chantelle et je suis à Los Angeles. Je suis 

très heureuse de vous parler de ce qui va se passer à At-Large 

samedi et dimanche.  

 Ces séances sont divisées en trois pistes de travail : politiques, 

sensibilisation et opérations. Tout cela est ouvert au public et 

tout cela est disponible dans les documents de ressources dont a 

parlé Andrea.  

 Samedi, nous allons avoir une séance de bienvenue de l’ALAC où 

nous allons en apprendre plus sur la semaine et sur les nouvelles 

initiatives. Samedi, il y aura également une séance consacrée au 

renforcement des capacités, la coopération entre les différentes 

communautés, notamment dans la région APAC. Julia Charvolen 

va nous en dire plus en ce qui concerne le GAC.  

 Samedi, nous aurons également les RALO, les organisations 

régionales At-Large, qui vont nous parler du développement des 

politiques à leur niveau. C’est une nouvelle séance. Les RALO 

auront leur propre séance pour se concentrer sur les régions, sur 

le RGPD, sur la diversité notamment. 

 Dimanche, nous aurons une mise à jour sur les initiatives, une 

séance où nous parlerons des aspects opérationnels, finances et 

budget, des différentes initiatives qui existent au niveau de l’ALAC 

à ce niveau dans le modèle multipartite, du cadre de référence de 
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priorisation, des différents termes de référence. C’est la première 

fois que ce groupe OFB sur les finances et les opérations se réunit 

de cette manière. Ils ont beaucoup travaillé l’année dernière et ils 

vont nous parler de ce qu’ils ont effectué.  

 Dimanche, il y aura également une séance jointe avec le SSAC sur 

la sécurité et la stabilité de l’Internet. On parlera d’utilisation 

malveillante du DNS, on parlera de l’ODP, de collision des noms, 

également de la publication SAC sur la sécurité et le routage.  

 Dimanche également, nous aurons une séance de politique avec 

le CPWG. On se concentrera sur le DNS, sur les procédures 

ultérieures, sur les différentes phases qui nous attendent, sur la 

représentation d’At-Large sur ces thèmes, sur les PDP du conseil 

de la GNSO et sur l’utilisation malveillante du DNS.  

 Je vais maintenant passer la parole à Bart qui va nous parler de 

la ccNSO. Bart, vous avez la parole. 

 

BART BOSWINKER : Merci beaucoup. J’aimerais tout d’abord faire une rapide 

introduction du calendrier de la ccNSO avant la pandémie.  

 La ccNSO distinguait ce qu’il y avait au niveau interne pour les 

sessions qui se déroulaient pour la communauté au sens large, 

sur les ccTLD par exemple. À ICANN75, nous allons continuer sur 

cette voie. Samedi et dimanche, il va y avoir des groupes de 
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travail qui vont se réunir et travailler durant tout ICANN75. De 

lundi à jeudi, nous avons organisé des séances pour la 

communauté au sens large qui peut s’intéresser aux ccTLD. 

 En ce qui concerne samedi et dimanche, samedi, il va y avoir la 

commission permanente qui va se retrouver en personne, ce qui 

n’est pas arrivé depuis longtemps, et nous allons finaliser 

certaines thématiques. Nous allons voir ce qu’a donné une 

enquête sur l’utilisation malveillante du DNS, les différentes 

pratiques pour les gTLD et les ccTLD et également comment les 

ccTLD peuvent faire face à l’utilisation malveillante du DNS. Cela 

pourrait être une opportunité de rencontrer les membres de ce 

groupe de la ccNSO. 

 Il va y avoir également le comité de liaison avec la gouvernance 

de l’Internet. C’est un groupe qui existe depuis longtemps. 

Pendant l’ICANN75, ils vont débattre de la feuille de route sur la 

gouvernance de l’Internet. C’est un outil qui a été développé par 

la communauté pour voir toutes les thématiques qui intéressent 

les ccTLD au niveau de la gouvernance de l’Internet au niveau 

régional et ce, pour les aider à se concentrer et informer la 

communauté, notamment la communauté des ccTLD, sur ces 

sujets pertinents. 

 Dimanche, il y aura des réunions techniques, des réunions 

habituelles. Si vous vous intéressez au développement de PDP, 

venez nous rencontrer. Ce sont des réunions régulières pour les 
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personnes intéressées par les mécanismes de révision et la 

sélection des IDN, des chaînes, de tout ce qui compte pour les 

ccTLD. 

 Nous allons avoir une réunion de préparation pour le conseil de 

la ccNSO. Nous allons avoir une commission de planification qui 

va se réunir également. Pour la ccNSO, c’est le groupe qui se 

concentre sur le cycle de planification à l'ICANN et ce qu’ils vont 

faire, c’est se concentrer sur l’opérationnel et les budgets de 

l'ICANN à venir.  

 Beaucoup de travail au niveau interne dans des groupes tout à 

fait intéressants. Ce sont des réunions qui vont nous permettre de 

beaucoup progresser. 

 Cela dit, j’aimerais maintenant donner la parole à Julia. Merci. 

 

JULIA CHARVOLEN : Merci beaucoup. Je suis basée en France et je suis très heureuse 

de vous communiquer des informations sur ce que va effectuer le 

GAC durant le week-end. 

 Le GAC va se réunir pendant toute la semaine de l'ICANN75 et les 

deux premières journées seront allouées au renforcement des 

capacités. Nous aurons un total de huit séances qui permettront 

de renforcer les connaissances des participants du GAC sur divers 

sujets parce que l’ICANN75 va être une possibilité de se retrouver 
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et de collaborer, de nous concentrer sur différentes thématiques 

qui nous intéressent. 

 Nous aurons trois thèmes durant le week-end. Nous aurons 

l’intégration, le rôle de l'ICANN et du GAC au niveau de l'ICANN 

sera abordé. On pourra partager ainsi des informations entre 

participants. Nous aurons par exemple une séance avec l’ALAC où 

on parlera de comment il y a une collaboration entre le GAC et 

l’ALAC, comment les représentants peuvent avoir des 

interactions, peuvent travailler ensemble dans les sujets qui les 

intéressent.  

 Le deuxième thème, ce seront les thèmes qui sont clés pour le 

GAC et nous allons nous concentrer pendant ces séances sur des 

questions comme sur ce qu’est un TLD, pourquoi il est important 

d’avoir une autre série de gTLD qui va s’ouvrir et pourquoi il est 

important que les représentants du GAC comprennent ces 

problématiques. Nous aurons le temps d’effectuer des mises à 

jour concernant l’utilisation malveillante du DNS, la protection 

des données et le WHOIS. Nous aurons des connaissances de 

base qui seront fournies aux participants du GAC et qui pourront 

ainsi se préparer à la semaine de réunion.  

 Le troisième aspect où le GAC va passer la plupart du dimanche 

après-midi va être les responsabilités concernant le système de 

noms de domaine, le DNS, les bases du DNS. Des intervenants des 

registres des bureaux d’enregistrement parleront de ce qu’ils 
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effectuent, de leurs règles, de leurs responsabilités dans cet 

écosystème. 

 Il s’agira d’engagement et la plupart des séances seront 

modérées par les représentants du GAC qui ont beaucoup de 

perspectives, d’expérience sur ces différents thèmes. Nous 

espérons que ce sera une semaine et un week-end tout à fait 

interactif pour les participants qui seront soit à distance, soit sur 

place. Ceci permettra d’absorber et de mettre en contexte les 

opérations de la commission et les priorités de travail et cela 

fournira la possibilité aux membres d’établir une fondation pour 

obtenir plus de connaissances. 

 Les séances sont ouvertes aux participants, aux observateurs. 

Vous pouvez tout à fait nous rejoindre. Donc, regardez l’ordre du 

jour et nous espérons vous retrouver. Merci beaucoup. Je donne 

maintenant la parole à ma collègue Julie. 

 

JULIE HEDLUN : Merci beaucoup Julia.  

 D’abord, je veux souhaiter la bienvenue à tout le monde. Je suis 

Julie Hedlund, je suis aux États-Unis et je vais vous parler des 

séances de la GNSO du samedi et du dimanche.  

 D’abord le samedi 17 septembre, nous allons parler du processus 

accéléré d’élaboration des politiques EPDP. L’équipe va 
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organiser deux séances de travail pour discuter des sujets 

relevant de sa charte et solliciter les contributions de la 

communauté. L’équipe de cadrage de l’exactitude des données 

d’enregistrement, qui vient de remettre au conseil de la GNSO son 

rapport écrit pour les missions 1 et 2 sur la mesure de l’exactitude, 

se réunira de manière informelle pour discuter plus avant des 

plans d’une éventuelle enquête.  

 Le groupe de travail PDP sur la révision de la politique de transfert 

aura une séance de travail qui se concentrera sur l’examen des 

commentaires publics sur le rapport initial de la phase 1A. Les 

sujets abordés comprennent les formulaires d’autorisation et le 

code d’autorisation de transfert. 

 Ensuite, le conseil de GNSO et la petite équipe sur l’utilisation 

malveillante du DNS tiendront une séance de travail qui se 

concentrera sur la finalisation de son rapport qui devrait contenir 

des recommandations pour le conseil de la GNSO pour la lutte 

contre l’utilisation malveillante du DNS.  

 Le samedi, la petite équipe de la phase 2 du EPDP a deux séances 

au cours desquelles ICANN Org présentera la conception 

proposée pour un système de divulgation WHOIS. Et la petite 

équipe commencera son examen pour discuter des prochaines 

étapes à suggérer au conseil de la GNSO.   
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 Le dimanche 18 septembre, le conseil de la GNSO se réunira dans 

une séance de travail en deux parties. Les sujets abordés 

comprennent l’évolution du modèle multipartite et sa mise à 

jour, un dialogue avec le SSAC, la préparation des réunions avec 

le GAC, le Conseil d’Administration et l’ALAC, la mise à jour du 

GDS, l’avancée des améliorations du PDP et les 

questions/réponses du candidat à la présidence du conseil de la 

GNSO.  

 Merci et je vous rends la parole, Andrea. 

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup. Beaucoup d’informations.  

 Nous allons maintenant donner la parole à Terri pour voir s’il y a 

des questions du public.  

 

TERRI AGNEW : Merci.  

 Si vous voulez poser une question, vous devez lever la main sur 

Zoom ou vous pouvez écrire votre question dans le chat en 

précisant qu’il s’agit d’une question.  

 Pour le moment, il n’y a pas de questions. Allez-y Andrea. 
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ANDREA GLANDON : Nous allons maintenant passer à Carlos qui va nous parler des 

séances plénières qui sont prévues pour l’ICANN75. On va parler 

de la fragmentation de l’Internet et du DNS. 

 

CARLOS REYES : Bonjour, je suis Carlos. Je suis à Washington D.C. Je ne sais pas 

vous, mais le samedi et le dimanche, nous allons être très actifs 

et lundi, je crois que nous allons commencer à regarder notre 

programme en essayant de voir à quelles séances nous allons 

participer.  

 La séance plénière va vous donner une occasion de travailler sur 

des thèmes de priorité. Cette séance plénière a été proposée par 

le comité consultatif et développée par le comité qui travaille sur 

la préparation de la réunion de l'ICANN. Nous allons parler de la 

fragmentation de l’Internet. Il y aura deux modérateurs qui vont 

explorer les différents enjeux concernant cette fragmentation et 

la mission de l'ICANN. Il y aura différentes discussions de 

différents groupes de la communauté avec différentes 

perspectives, des présentations. Nous aurons des intervenants 

des secteurs commerciaux et non commerciaux, des secteurs 

gouvernementaux, des secteurs techniques et non techniques et 

ils vont définir ce qu’est la fragmentation de l’Internet. Nous 

allons parler du système de noms de domaine aussi et des enjeux 

qui existent à ce propos. Nous allons explorer la façon dont 

l'ICANN peut interagir et aborder cette question de la 
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fragmentation de l’Internet et comment travailler dans ce 

contexte.  

 Nous espérons que vous serez là pour ces réunions. Et je redonne 

la parole à Andrea.  

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup Carlos. Je vois que ce sont des thèmes de grand 

intérêt et nous devons nous assurer que tout le monde va 

participer à cette réunion mardi. Je ne sais pas où vous vous 

trouvez, mais moi personnellement, je suis à Davenport en Iowa 

aux États-Unis.  

 Nous allons maintenant passer au deuxième thème de la journée. 

Nous allons parler des différents collègues qui vont fournir des 

informations concernant les séances qu’ils vont présenter. Je vais 

d’abord donner la parole à Gisella qui va nous parler d’At-Large. 

Gisella Gruber, allez-y. 

 

GISELLA GRUBER : Merci beaucoup Andrea. Je suis Gisella et je vous parle de Bath au 

Royaume-Uni. Aujourd’hui, il ne pleut pas.  

 Pour At-Large, nous avons trois séances le lundi. Nous avons la 

séance politique At-Large sur les noms de domaine 

internationalisés. Cette séance va être une discussion sur la 
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direction à prendre pour l'ICANN pour tenter d’améliorer la mise 

à jour des IDN. C’est un résumé de cette séance.  

 Ensuite, la deuxième réunion va être une réunion conjointe entre 

le Conseil d’Administration de l'ICANN et l’ALAC. Au cours de la 

présentation, nous verrons les thèmes du conseil qui ont été 

discutés avec les SO et les AC. L’ALAC a identifié deux thèmes à 

aborder avec le conseil : le premier sera les procédures 

ultérieures et le second sera le rôle consultatif de l’ALAC et les 

mises à jour du processus pour le conseil.  

 Ensuite, la troisième séance de la journée sera le sondage sur la 

diversité d’At-Large et des groupes de l'ICANN. Cette séance se 

concentrera sur les résultats d’une enquête qui a été créée par la 

RALO européenne, organisation At-Large de l’Europe, pour 

concevoir une étude sur la diversité dans le contexte des 

recommandations WS2 du CCWG sur le renforcement de la 

responsabilité de l'ICANN. Cette séance aura lieu lundi.  

 Mardi, nous aurons deux séances. Nous allons nous focaliser sur 

le travail régional. La première séance sera la deuxième partie de 

la réunion de coordination des organisations régionales At-Large. 

C’est la deuxième partie. Ma collègue Chantelle vous a parlé de la 

première partie et pendant cette deuxième séance, il y aura une 

deuxième partie au cours de laquelle on discutera des sujets 

d’intérêt dans les régions. Nous allons aussi recevoir les 

nouveaux leaders régionaux le cas échéant.  
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 La deuxième réunion de la journée sera la réunion de l’Asie-

Pacifique APRALO et ils vont profiter de cette occasion en Malaisie 

pour se réunir en présentiel et ils ont appelé cette séance 

« Célébrer la diversité pour un avenir inclusif ». Ils vont passer en 

revue ces activités, planifier les priorités et interagir avec 

différentes parties prenantes. N’hésitez pas à vous joindre à nous 

lors de cette séance. 

 Je vous remercie et je donne maintenant la parole à Emily. Emily, 

allez-y. 

 

EMILY BARABAS : Bonjour, je suis Emily Barabas. Je suis aux Pays-Bas et je vais 

partager deux séances organisées par la GNSO lundi et mardi.  

 D’abord, la réunion conjointe entre le GAC et la GNSO. Ma 

collègue Julie a mentionné quelques sujets pour les séances du 

week-end de la GNSO qui seront également à l’ordre du jour de 

cette séance bilatérale. Le travail de la petite équipe sur les 

utilisations abusives du DNS et l’équipe de cadrage sur 

l’exactitude des données d’enregistrement et la conception 

proposée pour un système de divulgation WHOIS. Ensuite, il y 

aura les séries ultérieures de nouveaux gTLD. Le conseil réfléchira 

à l’expérience du travail de la GNSO avec ICANN Org sur la phase 

de conception opérationnelle ODP axée sur les résultats du 
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processus d’élaboration des politiques des procédures 

ultérieures des nouveaux gTLD. 

 La GNSO partagera aussi ses mises à jour sur les travaux 

préparatoires du processus d’orientation, sur le soutien aux 

candidats qui devrait fournir des orientations supplémentaires 

sur ce sujet pour soutenir la mise en œuvre.  

 Ensuite, au cours de ces séances, il y aura aussi des coordinations 

entre la GNSO et le GAC qui se prépare au dialogue facilité pour 

élaborer un cadre pour les génériques fermés qui sera présenté 

prochainement. 

 Et la bilatérale de la GNSO avec le Conseil d’Administration de 

l'ICANN aura lieu mardi. Nous allons parler du suivi 

d’amélioration du PDP, un outil qui permet de gérer les différents 

travaux liés à l’amélioration des PDP de la GNSO.  

 Il y aura aussi des réunions bilatérales, d’autres réunions qui 

seront toujours ouvertes et auxquelles vous pourrez assister en 

personne ou en virtuel. 

 Et je donne maintenant la parole à mon collègue Bart. 

 

BART BOSWINKEL : Bonjour, je suis aussi aux Pays-Bas.  
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 Nous allons maintenant parler de la journée technique lundi. 

Certains d’entre vous savent que la ccNSO organise cette journée 

technique depuis 2006. Nous nous sommes maintenant focalisés 

sur un public plus large et je pense que cela peut attirer 

davantage de gens, des personnes qui sont intéressées par les 

aspects opérationnels du DNS. Le lundi, vous aurez donc cette 

journée technique de l'ICANN75. 

 Nous passerons du bloc 1 au bloc 5. Nous aurons 12 présentations 

au cours de ces réunions sur différents aspects techniques, sur 

des questions opérationnelles. Je ne rentrerai pas dans le détail, 

mais pour vous donner un petit peu une illustration de ce que 

nous allons voir, pour vous donner une petite idée de ce que vous 

trouverez au cours de ces réunions techniques, il y aura des 

thèmes qui seront discutés et on va avoir une présentation de la 

nouvelle version d’un système de gestion de la zone racine. On 

parlera des opérateurs de gTLD. Les chercheurs des centres de 

technologies et de télécommunications vont nous présenter des 

questions sur l’utilisation malveillante du DNS et l’Internet des 

objets. Vous aurez des présentateurs externes qui vont partager 

des informations sur les aspects techniques du DNS.  

 Dans une autre présentation, nous parlerons des résultats pour 

l’acceptation universelle et de son application aux systèmes des 

opérateurs de registre et des bureaux d’enregistrement, de 

nouveau, un autre thème d’intérêt pour certains membres de la 
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communauté. Certains d’entre vous sont intéressés par ces 

questions techniques mais veulent aussi participer à d’autres 

réunions de vos propres organisations. Nous allons donc avoir 

des discussions sur ces questions techniques.  

 Et comme toutes les autres séances pendant l'ICANN75, vous 

pourrez participer à ces réunions techniques en personne et en 

virtuel. C’est comme lors de la dernière réunion, nous allons 

travailler en virtuel et cela fonctionne très bien. La réunion de 

l'ICANN va nous permettre de présenter les aspects techniques de 

la réunion ICANN75. 

 C’est ma présentation de cette journée technique de l’ICANN75. 

Je vais maintenant donner la parole à ma collègue Joke. 

 

JOKE BRAEKEN : Je ne suis pas aux Pays-Bas, je suis en Belgique aujourd’hui. Je 

serai très heureuse de vous parler de séances spécifiques que 

nous allons avoir mardi à l’ICANN75. Il s’agit d’une séance 

d’information sur les ccTLD, sur les indications géographiques.  

 Les indications géographiques ont récemment réémergé dans 

diverses régions. C’est un sujet où il y a de plus en plus de 

questions de réglementations qui se posent, des initiatives 

législatives, par exemple au niveau de la Commission 

européenne. Il y a eu une réforme du cadre de référence de 

l’Union européenne sur les indications géographiques, en 
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mettant l’accent notamment sur la mise en vigueur des mesures 

coercitives en rapport avec l’enregistrement des noms de 

domaine. Nous allons avoir une séance à ce sujet à l’ICANN75, sur 

l’impact éventuel de ces règlements, de ces aspects législatifs, 

leur mise en vigueur sur les ccTLD. Il y aura divers représentants 

responsables de ccTLD, également de CENTR, une organisation 

régionale et également de l’Organisation mondiale de la 

propriété intellectuelle.  

 Vous êtes tout à fait invités, que ce soit en mode virtuel ou en 

présentiel, à cette séance. Vous pouvez en apprendre plus sur les 

intervenants qui vont venir nous parler. Allez sur les documents 

de ressources que nous vous avons proposés concernant 

ICANN75.  

 Voilà ce que je voulais vous dire. Je vais maintenant passer la 

parole à Rob.  

 

ROB HOGGARTH : Merci beaucoup Joke.  

 Bonjour à toutes et à tous. Je m’appelle Rob Hoggarth et je suis 

sur la côte est des États-Unis et je vais vous parler un petit peu de 

lundi et mardi au GAC. 

 Il va y avoir la réunion principale du GAC qui va commencer lundi 

matin avec la séance plénière d’ouverture du GAC. C’est une 
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bonne opportunité pour ceux qui ne connaissent pas bien encore 

le GAC de voir ce tour de table qui va se dérouler avec tous les 

participants au GAC. C’est tout à fait intéressant. Un bon 

lancement de la semaine donc à partir de lundi matin.  

 Lorsque nous regardons les RSVP pour la réunion à Kuala Lumpur 

pour les personnes qui vont s’y rendre en personne, il va y avoir 

une partie qui sera en mode virtuel et d’autres en présentiels, 

donc on va beaucoup utiliser Zoom, non seulement pour les 

plénières mais pour les différentes séances.  

 Lundi et mardi, au GAC, nous allons nous concentrer sur des 

points substantiels, sur la planification sur les six mois à venir. 

Nous allons nous concentrer également sur les réunions 

bilatérales de la communauté. Nous avons des collègues qui ont 

bien résumé déjà cela. 

 Au niveau du GAC, nous allons avoir des réunions avec la GNSO et 

la ccNSO et mardi avec le Conseil d’Administration de l'ICANN. Il 

y aura un bon échange d’informations à ce niveau.  

 Au niveau intersectionnel, le GAC et le Board communiquent 

régulièrement et le communiqué du GAC est donc envoyé au 

Conseil d’Administration. Il y a beaucoup d’interactions à tous les 

niveaux. Lors des réunions publiques de l'ICANN, beaucoup de 

personnes se rendent à ces réunions conjointes. Mardi après-

midi, nous aurons donc la possibilité d’aller à ces réunions.  
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 En ce qui concerne ce que va faire le GAC lundi et mardi, il y aura 

également un accent qui sera mis sur les thèmes qui intéressent 

plus particulièrement les représentants du GAC, les priorités du 

GAC, la prochaine série de gTLD, la question de la protection des 

données et ainsi de suite.  

 Je vais maintenant donner la parole à ma collègue Danielle. Vous 

avez la parole. 

 

DANIELLE RUTHERFORD : Je m’appelle Danielle. Je suis à Los Angeles en Californie sur la 

côte ouest des États-Unis. J’ai deux séances dont j’aimerais vous 

parler. Elles vont se dérouler le mardi après-midi.  

 La première, c’est une séance publique sur la commission de 

révision de l’évolution de la zone racine, qu’on appelle RZERC. 

Elle est consacrée au changement de l’architecture de la zone 

racine. On va voir les progrès qui ont été effectués. C’est la 

première fois que nous avons ce type de révision qui a été lancée 

au mois d’avril. RZERC doit tous les cinq ans revoir cette charte et 

c’est ce que nous allons effectuer. Cela avait été effectué en 2016.  

 Si vous ne connaissez pas bien RZERC, c’est une commission de 

révision pour revoir les changements d’architecture proposés à la 

zone racine du DNS et deuxièmement, effectuer des 

recommandations en rapport avec ces modifications au Conseil 
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d’Administration. Si vous êtes curieux au sujet de RZERC, venez à 

notre séance d’information et posez des questions.  

 La deuxième séance dont j’aimerais parler, c’est la mise à jour sur 

la collision de noms NCAP. C’est une séance du SSAC. Les 

coprésidents vont nous parler de ce projet d’analyse, un rapport 

qui va être effectué auprès du Conseil d’Administration de 

l'ICANN concernant les collisions de noms. NCAP a donc conduit 

des études pour présenter un cadre de référence avec des 

orientations sur premièrement comment le Conseil 

d’Administration va évaluer les collisions de noms et comment 

vont se dérouler les délégations. Si ces questions sur les collisions 

de noms, sur les risques des délégations et raisons de collision de 

noms vous intéressent, venez nous voir et assistez à cette séance. 

Merci beaucoup. 

 Je vais maintenant passer la parole à Ozan. 

 

OZAN SAHIN : Merci beaucoup Danielle. Je suis à Izmir en Turquie et j’aimerais 

vous parler de deux séances du RSSAC sur le système de serveurs 

racine.  

 Nous allons avoir une séance d’information avec un tuto sur le 

système de serveurs de la zone racine qui va permettre aux 

opérateurs des serveurs de la zone racine et le reste de la 

communauté de l'ICANN d’engager un débat. C’est une première 
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fois qu’un tuto est offert lors d’une réunion publique de l'ICANN 

depuis l'ICANN69 qui s’était déroulée à Montréal. Nous allons 

avoir une présentation sur le système des serveurs racine et 

parler du système de noms de domaine, du DNS. On va expliquer 

ce qu’est le système Anycast, ce qui est le système des serveurs 

racine. Nous allons parler avec le groupe RSSAC de l’évolution du 

système de serveurs racine. Nous allons avoir une deuxième 

réunion du groupe RSSAC et cela sera la première réunion en 

présentiel depuis Montréal. C’est ce que nous faisons avec l’IETF 

avec des réunions du groupe d’action d’ingénierie.  

 Nous allons avoir une mise à jour des publications du RSSAC qui 

sera abordée. Nous allons recevoir des mises à jour sur les 

progrès de ces groupes de travail et nous allons parler des 

résultats du questionnaire sur l’effectif du groupe RSSAC qui a été 

conduit récemment.  

 Je vais maintenant passer la parole à Andrea. 

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup Ozan.  

 Terri, est-ce que nous pouvons voir s’il y a des questions ? 
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TERRI AGNEW : Oui. Merci beaucoup. Pour le moment, il n’y a pas de questions. 

Nous allons maintenant passer la parole à Andrea une nouvelle 

fois.  

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup, cher collègue, de nous avoir parlé de lundi et 

mardi.  

 Nous allons revenir vers Ozan et il va mettre l’accent sur un 

deuxième point, la reconnaissance de la communauté à 

l'ICANN75. 

 

OZAN SAHIN : Oui, avec plaisir.  

 À l’ICANN75, nous aurons de manifestations de témoignage de 

reconnaissance. Nous aurons la présentation du prix 2022 Tarek 

Kamel pour le renforcement des capacités. Ce prix reconnaît les 

membres de la communauté de l'ICANN qui ont fait des 

contributions significatives au niveau national, régional ou 

mondial à des programmes de développement des capacités en 

rapport avec la mission de l'ICANN. Le récipiendaire de ce prix est 

sélectionné par le Conseil d’Administration de l'ICANN et le prix 

est présenté lors de la réunion générale annuelle AGM de l'ICANN. 

ICANN75 sera la première présentation en personne de ce prix. Ce 
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sera lundi lors de la cérémonie d’ouverture. Venez voir cette 

séance pour savoir qui est le récipiendaire 2022.  

 Nous aurons également un programme de témoignage de 

reconnaissance au leader de la communauté mardi. Il y a 48 

leaders de la communauté qui ont terminé leur mandat depuis 

ICANN72 et ils seront reconnus. Nous les apprécierons, les 

remercierons de leur travail durant la réunion. Les membres de la 

communauté recevront ainsi des certificats de reconnaissance. 

Venez jeudi pour célébrer les efforts et les contributions de la 

communauté de l'ICANN.  

 Andrea, je vous redonne la parole. 

 

ANDREA GLANDON : Très bien. J’aimerais bien qu’Ozan me dise qui sont les gagnants 

en avance, mais il ne le fait jamais. Donc venez aux réunions pour 

savoir qui sont les récipiendaires de ces prix. 

 Nous allons maintenant parler de mercredi et jeudi, les deux 

derniers jours de l'ICANN. Nous allons tout d’abord passer la 

parole à Silvia Vivanco de l’ALAC.  

 

SILVIA VIVANCO : Merci beaucoup. Je suis à Lima au Pérou et je vais vous parler un 

petit peu de ce qui va se passer à l’ALAC mercredi et jeudi.  
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 Comme l’a dit Chantelle, la communauté travaille sur plusieurs 

pistes au niveau des politiques, au niveau de la sensibilisation 

également. Mercredi le 21, At-Large va continuer à travailler avec 

les SO et les AC. Il va y avoir une commission jointe avec le GAC, 

ce qui est régulier. Nous allons pouvoir parler du DNS, nous allons 

parler des procédures ultérieures, des nouveaux gTLD et des 

génériques fermés. Nous allons parler également de coopération 

entre communautés à l'ICANN et de différents exemples.  

 Nous allons travailler avec la GNSO également. Nous allons 

rencontrer la GNSO, ce qui se fait de manière régulière. Nous 

allons parler d’utilisation malveillante du DNS. Nous avons une 

discussion ouverte là-dessus avec la GNSO. Nous allons parler 

également de la phase de conception opérationnelle. Nous allons 

travailler sur le SSAD, le système de divulgation.  

 En ce qui concerne mercredi, nous allons parler avec les RALO. 

Nous allons avoir une séance AFRALO-AfrICANN. Nous allons 

parler d’acceptation universelle pour accéder à l’Internet dans 

des langues plus nombreuses. Nous allons parler d’engagement 

régional. Nous allons travailler avec l’atelier de renforcement des 

capacités en leadership. Nous allons travailler sur les 

compétences de leadership efficaces dans le cadre de la 

communauté At-Large et les participants vont parler de 

compétences en leadership, de style de leadership et aborder 

d’éventuels changements. On va se baser sur l’expérience des 
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leaders actuels. Cet atelier nous permettra donc d’en savoir plus 

sur les compétences nécessaires pour être un leader solide. Ce 

sera une séance très interactive pour les nouveaux venus, pour 

les personnes chevronnées, donc n’hésitez pas à venir à cette 

séance. 

 Et enfin, jeudi, nous aurons deux séances de conclusion At-Large 

avec toute la communauté. Nous allons parler des réussites de la 

réunion. Nous aurons Göran Marby, le président de l'ICANN, qui 

nous rejoindra, le président du Conseil d’Administration Maarten 

Botterman, Leon Sanchez et Edmon Chung. Nous allons 

annoncer les nouveaux postes et les nouvelles personnes qui 

seront à la tête à l’ALAC et l’At-Large.  

 Je donne la parole à Joke. 

 

JOKE BRAEKEN : Merci beaucoup Silvia.  

 Je vais d’abord parler d’une séance qui va avoir lieu jeudi. Nous 

allons parler de l’acceptation universelle. Vous savez peut-être 

que l’acceptation universelle veille à ce que tous les noms de 

domaine, y compris les IDN, les nouveaux gTLD et les adresses 

électroniques aussi, soient traités de manière égale et puissent 

être utilisés par tous les appareils, applications, utilisateurs. Donc 

l’acceptation universelle est un point très important pour le 

prochain milliard d’utilisateurs d’Internet. C’est un thème de 
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grande importance pour la ccNSO et nous allons donc en parler 

pendant l’ICANN75. 

 Cette séance ne va pas montrer ce que fait la communauté dans 

le domaine de l’acceptation universelle. Nous allons nous 

focaliser sur le rôle de la ccNSO et sur ce que la ccNSO peut et ne 

peut pas faire pour s’assurer que les ccTLD servent bien ou 

répondent bien à tous ces rôles. Cette séance va représenter 

différentes parties prenantes de la communauté de l'ICANN 

concernant le rôle de la ccNSO, donc nous espérons que vous y 

serez, que vous participerez, que vous assisterez à cette réunion.  

 Je donne maintenant la parole à Rob Hoggarth. 

 

ROB HOGGARTH : Pour le GAC, jeudi et vendredi, nous allons parler de travail du 

GAC. Le GAC va se focaliser pendant six heures sur la 

programmation. Nous allons passer beaucoup de temps à 

discuter du contenu de notre communiqué et l’élaboration du 

communiqué qui a continué pendant la pandémie qui a évolué 

même. Je dirais que le communiqué au cours de ces 15 dernières 

années a évolué. Il s’agit d’un canal de communication pour que 

la communauté puisse communiquer avec le reste de la 

communauté de l'ICANN et avec le conseil.  

 Au cours de ces dernières années, nous nous sommes concentrés 

sur le temps nécessaire au travail avant la réunion de l'ICANN et 
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après la réunion pour mettre en place cette communication. 

Certains d’entre vous savent que les gens attendent avec 

impatience la production et la publication de ce communiqué qui 

a lieu le jeudi soir ou le vendredi matin. Mais avec maintenant 

cette utilisation du monde virtuel à cause de la pandémie, le GAC 

travaille maintenant de façon différente. Et avant, la réunion de 

l'ICANN commence à identifier les thèmes qui vont être discutés 

pendant la période d’élaboration de politique. Et après la 

réunion, une fois que la rédaction du communiqué est terminée, 

nous revoyons ce document de façon à ce qu’on mette tout cela 

à jour, ce qui veut dire que certaines personnes doivent participer 

à distance à trois heures du matin pour revoir ce document et 

confirmer qu’ils sont toujours en accord avec ce que ce document 

indique. Par conséquent, on a maintenant une attente à partir du 

lundi concernant le communiqué. 

 Cela dit, les différentes séances du GAC qui vont avoir lieu 

pendant la semaine seront ouvertes. Vous pouvez y participer. 

Vous pouvez profiter du système de transcription à distance. Vous 

pouvez aussi participer à l’élaboration du communiqué en temps 

réel. C’est très intéressant. 

 Et le GAC va conclure ces réunions vendredi et on peut être 

intéressé par les plans qui existent pour la communauté pour les 

mois à venir, pour le reste de l’année de l'ICANN, entre 

maintenant et le mois de décembre et puis aussi, pour l’année 
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prochaine, avant la prochaine réunion de l'ICANN. Le GAC se 

focalise sur certains thèmes en particulier.  

 Il y a des forums de commentaires publics qui sont déjà ouverts 

avec beaucoup d’intérêt de la part de la communauté, y compris 

pour le GAC. Il y a aussi plusieurs travaux qui sont en cours de 

réalisation pendant ces prochains mois et le GAC va voir 

comment se préparer pour ce travail.  

 Maintenant, je vais donner la parole à Danielle. Comme 

d’habitude, bien sûr, si vous avez des questions à me poser, 

n’hésitez pas à le faire à travers le chat. Vous pouvez aussi lever la 

main. Sinon je donne la parole à Danielle. Merci. 

 

DANIELLE RUTHERFORD : De nouveau, me revoilà. Je vais vous parler de deux nouvelles 

séances qui vont avoir lieu mercredi.  

 La première porte sur le comité SSAC. Pendant la réunion 

publique du SSAC de l’ICANN75, les membres vont vous présenter 

certains briefings sur les publications récentes puisqu’il n’y a pas 

eu de séance publique lors de l’ICANN74. D’abord le SAC120 

présenté à la GNSO pour le EPDP sur les IDN et les variantes d’IDN 

et le deuxième portera sur le SAC121 et il s’agit de la sécurité du 

routage et un exposé du SSAC à ce propos.  
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 Les membres du SSAC vont vous présenter les initiatives de 

travail actuelles. Il y a deux groupes de travail qui travaillent, un 

qui travaille sur l’automatisation des enregistrements DS et 

l’autre qui travaille sur les technologies qui changent la nature de 

la résolution du DNS et voir quels sont les impacts que cela va 

avoir.  

 Le SSAC encourage les questions de tout le monde au cours de 

ces séances. Venez et n’hésitez pas à poser des questions. 

J’envoie le lien ici qui va vous permettre d’accéder au dernier 

document du SSAC. 

 Le mercredi après-midi, il y aura l’atelier du DNSSEC et la sécurité. 

C’est un atelier qui a lieu à toutes les réunions de l'ICANN. Pour 

l’ICANN75, nous aurons trois séances. Cet atelier va couvrir une 

série de thèmes pour le déploiement du DNSSEC, les différentes 

questions émergentes liées à la sécurité. 

 Pour l’ICANN75, la séance un va porter sur des présentations 

individuelles. La deuxième séance sera un panel interactif entre 

le DNSSEC et la communauté. Et ensuite, il y aura deux 

présentations d’ICANN Org, la première de Kim Davie de l’IANA et 

la deuxième d’Adiel Akplogan sur les responsables 

technologiques de l'ICANN. Tout le monde est bienvenu à cet 

atelier. Si vous voulez savoir ce qu’est le DNSSEC, j’envoie ici un 

lien pour un tutoriel portant sur le DNSSEC. Si vous avez des 

questions, bien sûr, n’hésitez pas à les poser. 
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 Et je donne maintenant la parole à Ariel. 

 

ARIEL LIANG : Merci Danielle. Je suis sur la côte est des États-Unis. Je suis dans 

la région de Washington. J’espère que vous suivez avec plaisir ce 

webinaire.  

 Je vais parler d’une séance du conseil de la GNSO qui aura lieu 

mercredi. Il s’agit d’une réunion publique du conseil de la GNSO. 

Comme d’habitude, cette réunion sera divisée en deux. La 

première portera sur les questions politiques prioritaires de la 

GNSO, par exemple le travail de l’équipe de cadrage sur 

l’exactitude des données d’enregistrement. Comme Julia l’a dit, 

cette équipe a terminé son travail et va aborder les 

recommandations préliminaires. Les considérations seront 

présentées par le conseil de la GNSO concernant une enquête 

auprès des bureaux d’enregistrements et autres. Cela va être 

révisé par le conseil pendant une de ces séances.  

 En outre, le conseil de la GNSO a procédé à des améliorations à 

son processus d’élaboration des politiques et des pratiques 

connexes. Et juste avant l'ICANN75, une période de consultation 

publique va s’ouvrir sur les modifications possibles aux exigences 

d’auto-évaluation et de déclarations d’intérêt des groupes de 

travail dans le groupe de travail de la GNSO du PDP. Au cours de 
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cette première séance, le conseil devrait avoir un aperçu de ces 

changements proposés.  

 Ensuite, il y aura un autre thème qui portera sur l’amélioration 

des PDP. Cette conversation va continuer aussi, la première 

partie pendant la réunion du conseil et la deuxième parlera des 

étapes futures. Et comme Ozan l’a dit, la réunion annuelle est la 

période de transition pour les groupes de la communauté de 

l'ICANN. Ce n’est pas une exception pour le conseil de la GNSO. 

Pour la deuxième partie de la séance publique du conseil, nous 

parlerons des questions administratives. Les conseillers de la 

GNSO qui seront nouvellement nommés commenceront 

officiellement leur mandat. Le président et le vice-président du 

conseil de la GNSO prendront en place. Donc ce sera une période 

passionnante pour le conseil et nous espérons que vous pourrez 

y assister.  

 Je vais maintenant donner la parole à Ozan. Ozan, allez-y. 

 

OZAN SAHIN : Merci beaucoup Ariel. Non Andrea, je ne vais pas parler du 

récipiendaire de cette année. Je vais parler de la réunion de 

mercredi du comité consultatif du système de serveurs racine.  

 Ce groupe se réunit pour discuter des questions administratives 

et des points de travail. Ces réunions sont ouvertes aux 

observateurs. Le RSSAC a décidé de tenir sa réunion de 
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septembre en même temps que l’ICANN75 et cette réunion 

commencera par une discussion dimanche matin sur certains 

points administratifs. Le RSSAC examinera les récentes 

demandes d’adhésion au caucus du RSSAC. Nous parlerons aussi 

de son agent de liaison au comité de sélection NextGen.  

 La deuxième partie de la réunion portera sur les points de travail. 

Il existe deux groupes de travail du caucus du RSSAC et les 

responsables de ces groupes de travail rendront compte des 

progrès réalisés au RSSAC.  

 Le RSSAC est également en train de mettre à jour ses procédures 

opérationnelles. C’est un autre point de travail à l’ordre du jour 

de la réunion de septembre.  

 Dans la dernière partie de la réunion mensuelle, le RSSAC recevra 

les rapports de ces liaisons entrantes et sortantes.  

 Allez-y Andrea, je vous rends la parole. 

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup.  

 Notre dernier sera sur la réunion conjointe entre le Conseil et les 

parties prenantes. Nous donnons la parole à Brenda.  
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BRENDA BREWER : Mercredi et jeudi, vous voyez qu’on a deux journées très chargées. 

Je suis Brenda, je suis aux États-Unis.  

 Pendant la réunion de l’ICANN75, le Conseil va suivre des thèmes 

de discussion. Quelles sont les actions collaboratives que la 

communauté doit mettre en place pour progresser et atteindre 

les priorités stratégiques fixées ? Le Conseil propose de passer un 

certain temps à discuter de ces thèmes. Une partie de la 

discussion sera consacrée là-dessus et une autre portera sur les 

thèmes choisis par la communauté. Ces thèmes d’intérêt doivent 

être soumis au Conseil d’Administration avant le 9 septembre. 

Comme d’habitude, les questions suggérées et les thèmes de 

débat seront publiés et seront diffusés, ce qui va faciliter la 

transparence et ce qui va permettre au groupe d’approfondir leur 

compréhension concernant ces différents thèmes.  

 Merci et je vous rends la parole, Andrea. 

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup.  

 Un petit rappel : c’est demain la date limite vendredi 9 septembre  

 Nous allons parler d’autres grands moments à ICANN75. Nous 

allons commencer avec Heidi qui soutient At-Large. Heidi, vous 

avez la parole. 
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HEIDI ULLRICH : Je m’appelle Heidi et je suis basée en Californie du Sud.  

 Vous avez beaucoup entendu de la part de l’ALAC et de l’At-Large 

aujourd’hui. Il va y avoir 17 séances de l’ALAC ; c’est un record, je 

crois. Comme vous l’avez entendu, nous allons avoir ces trois 

pistes de travail sur les politiques, la sensibilisation et 

l’engagement, ainsi que les aspects opérationnels. Nous voyons 

à quel point At-Large travaille. Rejoignez-nous à ces séances pour 

en savoir plus sur ces différentes politiques d’At-Large.  

 Nous allons avoir quatre séances conjointes avec d’autres 

organisations de soutien et comités consultatifs. Cela va bien 

montrer les rapports de plus en plus étroits qui existent entre 

l’ALAC et ces autres groupes et organisations.  

 Nous allons également avoir des réunions entre ALAC et les RALO. 

C’est une première, une séance lundi basée sur les politiques avec 

les organisations régionales. Cela se montre bien l’évolution de 

l’ALAC dans le cadre du développement des politiques.  

 Nous savons également que c’est un moment de transition à 

l’ALAC. Nous allons avoir quatre nouveaux membres de l’ALAC à 

la fin de l’AGM, des niveaux leaders de RALO. Et cette année 

également, au niveau de la présidente de l’ALAC, Maureen Hilyard 

a terminé son mandat. Nous allons avoir un nouveau président 

de l’ALAC , Jonathan Zuck.  Et nous allons voir quatre liaisons qui 

vont continuer leur travail avec d’autres groupes de l'ICANN.  
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 À l’ICANN75, nous aurons le retour de ce concours sur les réseaux 

sociaux At-Large. Vous pouvez promouvoir l'ICANN 75 et les 

séances At-Large en allant sur #At-Large75. Merci beaucoup.  

 Je donne la parole à ma collègue Joke. 

 

JOKE BRAEKEN : J’aimerais rebondir sur ce qui a été dit sur ICANN75. C’est un 

moment de célébration également et à la ccNSO, nous serons très 

heureux de célébrer un grand moment. Pour la première fois, 

nous allons avoir diverses séances de la ccNSO qui seront 

interprétées simultanément en français et en espagnol. Nous 

serons très heureux de cette innovation pour la communauté des 

ccTLD. Il va avoir un certain nombre de séances dont on a déjà 

parlé à ICANN75.  

 Mais j’aimerais vraiment souligner quelque chose que j’ai déjà 

mentionné, la séance sur les nouvelles concernant les ccTLD. Il y 

a deux séances d’information traditionnelles où il y a différents 

ccTLD qui partagent leurs derniers développements, les 

dernières tendances, innovations et approches. Ce sera tout à fait 

intéressant pour la communauté mondiale d’en apprendre plus 

sur le travail des ccTLD, pour les codes de pays, les responsables 

de ccTLD qui vont présenter. Cela n’a pas été organisé depuis 

plusieurs années, mais il y a en général beaucoup de personnes 
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qui nous rejoignent durant ces séances. Vous avez le calendrier 

des séances de la ccNSO. Veuillez vous y référer.  

 Nous allons également mettre l’accent au niveau interne sur des 

questions de gouvernance. C’est une séance sur les conflits 

d’intérêts, les manifestations d’intérêt ainsi que des 

présentations où nous demanderons un feedback de la 

communauté des ccTLD. Nous allons en savoir plus sur le travail 

qui nous attend au niveau de la ccNSO, les nouvelles règles 

internes qui vont être débattues, les rapports entre la ccNSO et 

ses membres, entre le conseil et ses membres. Nous allons parler 

des processus de vote, mais pas seulement.  

 Et nous allons conclure avec une réunion de la commission des 

programmes. Cette commission des programmes s’assure que 

les séances et les programmes soient pertinents pour la 

communauté des ccTLD. Nous allons avoir une séance ouverte où 

vous pourrez apporter votre retour, nous indiquer ce qui s’est 

bien passé et ce que nous pouvons améliorer.  

 Voilà ce que nous voulions dire au nom de la ccNSO. Je redonne 

la parole à Julia. 

 

JULIA CHARVOLEN : Je serai courte, mais cela peut être tout à fait intéressant.  
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 Il y aura des élections pour le leadership du GAC qui vont se 

passer lors de la réunion générale annuelle. À la fin de la réunion 

d’ICANN76, ce sera les leaders actuels qui nous quitteront, donc 

à Cancún, donc on est en train de préparer le système d’élections 

d’un nouveau leadership. Nous aurons six mois pour nous 

préparer et faire la transition vers un nouveau leadership au GAC. 

Les leaders à ICANN75 à Cancún prendront place.  

 Voilà ce que je voulais vous indiquer. Je donne maintenant la 

parole à Steve. 

 

STEVE CHAN : Merci beaucoup Julia. Je suis en Californie du Sud, je suis voisin 

de certaines d’entre vous et je pense que c’est une bonne chose 

que nous ayons une bonne répartition géographique néanmoins.  

 En ce qui concerne le conseil de la GNSO, vous en avez déjà 

entendu beaucoup de notre part. J’aimerais vous parler un petit 

peu du travail qui se fait au niveau du conseil et j’espère que cela 

va vous donner un petit peu une mise en contexte. Nous allons 

parler de ces processus.  

 J’aimerais commencer en parlant du travail de préparation des 

PDP. Vous avez l’équipe sur l’exactitude des données. Nous avons 

la petite équipe qui a fait beaucoup comme l’ont dit Julie et 

Emily. C’est possiblement un nouveau PDP. Il y a plusieurs phases 

à ces PDP, sur les transferts, notamment sur les IDN, les noms de 
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domaines internationalisés comme l’a dit Julie. Voilà ce sur quoi 

nous travaillons à la GNSO. 

 L’objectif du conseil, c’est de gérer PDP. D’un autre côté, nous 

avons tous le travail qui est fait pour améliorer le travail du 

conseil. Nous avons la deuxième phase de la petite équipe qui a 

été mentionnée également et qui travaille à la phase de 

conception opérationnelle et à toutes les recommandations qui 

existent. Nous avons le système WHOIS qui va être revu. Nous 

avons un autre ODP, une autre phase de conception 

opérationnelle sur les procédures ultérieures. Nous espérons 

avoir conclu cela en décembre. 

 En ce qui concerne les procédures ultérieures SuBPro, nous avons 

également le processus d’orientation qui existe et qui est débattu 

avec la question des noms de domaine génériques.  

 Également, à la suite du travail du conseil, nous avons 

l’approbation du Conseil d’Administration qui joue un rôle 

important. Le Conseil d’Administration analyse le travail du 

conseil de la GNSO. Nous avons les recommandations pour la 

première phase du EPDP. C’est mis en œuvre actuellement. Il y a 

un groupe de stratégie qui travaille à cela.  

 Il y a une période de commentaires publics sur les données 

d’enregistrement des gTLD. C’est jusqu’au 25 octobre que cette 

période de commentaires publics est ouverte.  



ICANN75 Semaine de préparation – Point d’information sur les politiques                             FR 

 

Page 43 sur 49 
     

 À l’ICANN75, nous allons avoir une nouvelle équipe également. En 

fait, ce ne sera pas véritablement une séance de travail, mais 

nous allons analyser les politiques et les commentaires publics, 

en particulier pour les personnes qui ne travaillent pas d’une 

manière active. Donc, si vous vous intéressez à une thématique 

particulière, je vous encourage à venir à ces séances et à 

soumettre des commentaires publics. Je voulais donner un point 

de vue général sur le nombre de projets au niveau du conseil de 

la GNSO et tout le travail qui va se faire à la suite du conseil.  

 Et les derniers points que j’aimerais mentionner également, c’est 

que le conseil va parler de l’initiative d’amélioration des PDP à 

l’ICANN75. Cela peut avoir un impact fort sur tous les PDP que j’ai 

déjà mentionnés. L’intention avec l’amélioration des PDP, c’est 

de faire des améliorations étape par étape. Mais nous voulons 

garder un impact fort sur le travail de la GNSO. Il s’agit d’un 

processus et d’une exécution du processus de développement de 

politiques et voir comment le Conseil d’Administration et le 

conseil peuvent travailler ensemble et mieux collaborer et bien 

collaborer et s’assurer que toutes les étapes soient efficaces et 

viennent en temps et en heure.  

 Ce sont des améliorations constantes, pas à pas. C’est une 

initiative pour le PDP 3.0. C’est extrêmement important. C’est ce 

PDP 3.0 pour les nouveaux projets qui seront initiés par le conseil 

de la GNSO. Il y aura donc un cadre de référence de gestion des 
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projets et on espère atteindre des résultats tangibles pour cela, 

plus d’efficacité, plus de responsabilisation et de cohérence 

grâce à ce PDP 3.0. On veut s’assurer d’adhérer au plan de travail 

à tous les niveaux, au niveau du personnel, au niveau des 

participants ; donc améliorer le système de PDP.  

 C’est quelque chose d’assez nouveau. On veut avoir un rapport 

initial qui a déjà été publié et cela est déjà quelque chose de tout 

à fait notable au niveau du PDP 3.0 pour l’amélioration des 

différentes pratiques.  

 Je conclurai en disant que cette mise à jour est utile, je l’espère, 

et l’amélioration des PDP est quelque chose de très important 

pour nous.  

 Le dernier point que je soulignerai, c’est qu’il y a un briefing de la 

GNSO à l’ICANN75. Veuillez noter ce document, il y a beaucoup de 

détails qui sont fournis à ce niveau de ce briefing avec différents 

projets du conseil de la GNSO.  

 J’aimerais maintenant donner la parole à Andrea. 

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup Steve. Je crois que nous avons beaucoup de 

travail à effectuer à ICANN75.  

 Avant de passer aux questions, j’aimerais vous parler un petit peu 

de l’organisation de soutien à l’adressage, ASO.  
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 L’ASO recommande des politiques mondiales au Conseil 

d’Administration de l'ICANN et conduit à un développement de 

politiques dans la communauté des registres Internet régionaux. 

L’ASO ne va pas se réunir à l’ICANN75.  

 Nous allons maintenant passer aux questions.  

 

TERRI AGNEW : Merci beaucoup. Et une nouvelle fois, vous pouvez utiliser le 

bouton « Réaction » sur la barre d’outils de Zoom pour poser des 

questions ou poser des questions dans le chat. Pour le moment, 

il n’y a pas de question, donc je redonne la parole à Andréa.  

 

ANDREA GLANDON : Merci beaucoup Terri.  

 J’aimerais remercier tous mes collègues qui ont présenté 

aujourd’hui.  

 Et je vais demander à Terri de mettre un lien pour un 

questionnaire dans le chat. Nous apprécions beaucoup si vous 

pouviez remplir ce questionnaire avant de vous déconnecter 

aujourd’hui. Veuillez répondre au questionnaire avec le lien dans 

le chat. Nous voulons savoir ce qui fonctionne bien pour vous et 

ce que nous pouvons améliorer à l’avenir. C’est important d’avoir 

des informations récentes, donc merci de répondre au 

questionnaire. Merci beaucoup à tout l’auditoire.  
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 Je veux maintenant redonner la parole à David Olive. 

 

DAVID OLIVE : Merci beaucoup Andrea.  

 Je vois qu’il y a une main levée. Posez votre question s’il vous plaît 

ou mettez-la dans le chat. Merci. Vous étiez en muet. 

 

LEVY SYANSEKE : Merci de me donner la parole. Cette réunion était très 

intéressante. Je suis vraiment impatient d’assister à la réunion de 

l'ICANN.  

 J’ai une question concernant l’ordre du jour et j’ai peut-être raté 

certaines parties. Je suis très intéressé par la partie concernant la 

connectivité des fournisseurs d’Internet et les groupes de la 

communauté qui travaillent avec ces fournisseurs de services 

d’Internet. Je ne sais pas s’il y a des activités les concernant 

pendant la réunion de l'ICANN. Est-ce que vous pouvez me 

donner un petit conseil à ce propos ? 

 

DAVID OLIVE : Je vous remercie, merci Levy. Est-ce qu’un de mes collègues veut 

répondre ? Carlos, allez-y. 

 

CARLOS REYES : Merci David.  
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 Bonjour Levy. C’est Carlos qui répond. Nous travaillons avec 

Brenda. Nous allons soutenir la communauté des fournisseurs de 

services d’Internet. Il y a plusieurs séances qui peuvent vous 

intéresser. Nous pouvons vous conseiller si vous voulez nous 

joindre ; nous vous expliquerons comment et quand auront lieu 

ces réunions et comment y participer. 

 

LEVY SYANSEKE : Merci beaucoup. Je ferai cela. 

 

DAVID OLIVE : Nous allons aussi avoir une réunion des parties prenantes et l’ISP. 

Les fournisseurs de service Internet appartiennent aussi à cette 

communauté. Ils se réuniront avec le Conseil d’Administration. 

Donc n’hésitez pas à assister à cette réunion qui peut vous 

intéresser.  

 Est-ce qu’il y a d’autres commentaires, d’autres questions ? 

Andrea, est-ce que vous avez des questions ? Est-ce que vous avez 

reçu des questions ? 

 

ANDREA GLANDON : Je ne vois pas de main levée. Je vais regarder s’il y a des questions 

qui ont été envoyées. Terri, est-ce que vous avez reçu quelque 

chose ? 
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TERRI AGNEW : Non, nous n’avons pas reçu de questions. Nous n’avons pas de 

main levée autre que celle de Levy. Je pense que c’est une 

ancienne demande de parole. 

 

DAVID OLIVE : Bien, merci beaucoup.  

 Merci d’avoir participé et d’avoir assisté à cette réunion. Vous 

avez vu le grand nombre de séances, les plans d’interactions qui 

vont avoir lieu lors de la réunion de l’ICANN75, les possibilités 

d’interagir avec la communauté, avec le Conseil 

d’Administration, avec les SO et les AC. Tout cela est une réflexion 

de votre travail, de votre intérêt, des activités qui ont lieu aussi à 

l’ICANN et de votre participation. Nous voulons que ces groupes 

continuent à fonctionner et à travailler de la même façon.  

 Nous allons remercier tous les participants de cette réunion qui 

ont fait des présentations pour nous parler de la prochaine 

réunion qui va avoir lieu à Kuala Lumpur, assemblée générale de 

l'ICANN ICANN75. Je vous souhaite un bon voyage et une bonne 

connexion pour ceux qui participent en ligne. Je pense que ce 

sera une bonne réunion aussi au niveau hybride qui va de 

nouveau nous montrer qu’on a différents types de participation 

aux activités de l'ICANN.  
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 Je vous souhaite une bonne fin de journée, une bonne journée à 

tous. Je vous souhaite à nouveau un bon voyage et j’espère que 

nous vous retrouvons tous en personne ou en ligne pour cette 

réunion de l'ICANN75. Merci beaucoup. Merci à tous ceux qui ont 

participé à cette réunion. N’hésitez pas s’il vous plaît à trouver le 

lien pour répondre au questionnaire. Merci. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 

 

 

 


